



Prof Jean-Baptiste Zufferey  
Vice-président  
Membre depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2001

Jean-Baptiste Zufferey (1960), docteur en droit, LL.M., est titulaire du brevet d'avocat et depuis 1994 professeur de droit public à l'Université de Fribourg; c'est là qu'il a obtenu sa licence, son doctorat et son habilitation. Pendant trois ans depuis 1995, il fut professeur invité à l'Université de Genève. En 1997, il a été nommé directeur de l'Institut suisse pour le droit de la construction et depuis 1998, il est professeur invité à l'EPFL à Lausanne. Jean-Baptiste Zufferey est actif dans le domaine du droit bancaire et financier. De 1998 à 2000, il fut le président du Groupe d'experts « Surveillance des marchés financiers » que le Département fédéral des finances avait institué. Depuis 2003, il est vice-président de la Commission fédérale des banques (CFB). Jean-Baptiste Zufferey est en outre membre de la chambre de l'entraide administrative internationale (chambre d'entraide internationale) de la CFB. Il préside également la rencontre annuelle (Regulators' Meeting) au Bürgenstock.

Mandats :

- Membre du Conseil d'administration de la Compagnie bancaire Espirito Santo SA